
 
 
 
 

Ata da Reunião do Plano Municipal de 
 Igualdade Azambuja + Igual   

N.º 7 
 
 
Ao vigésimo primeiro dia do mês de abril do ano de 2023, com início às 14h30 minutos, 

reuniu a Equipa do Plano Municipal de Igualdade Azambuja + Igual através da plataforma 

ZOOM. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes Mara Oliveira -Vereadora; Paulo Natário- Conselheiro Interno; 

Catarina Gonçalves- Educação; Luís Carvalho- Ação Social; Lara Vitorino- DAF; 

Cláudia Martins- Assessora; Zília Brito- DIS; Joana Oliveira- SHL; Stefani Guimarães – 

SHL; Marta Godinho- APAV----------------------------------------------------------------------- 

Estiveram ausentes Catarina Lamas- Conselheira Externa; Eugénia Mánies-GIP; Fátima 

Lourinho- Emprego; Inês Ramos- Juventude; Carlos Dionísio- Desporto; Maria João 

Martins- RH; Jorge Blanco- Comunicação; Pedro Melo-DIOM; Carla Roma- Urbanismo; 

Maria João Martins- Cultura; Teresa Neves-MDM; Rui Pinto- Hubs Lisbon; Joana 

Oliveira- SHL; Sónia Fertuzinhos- SHL; Heforshe. -------------------------------------------- 

-------A reunião teve como ordem de trabalhos 3 pontos: -------------------------------------- 

-------1. Aprovação da ata da reunião de dia 17 fevereiro de 2023; --------------------------- 

-------2. Proposta implementação do Plano ação resultante das reuniões restritas 

realizadas em janeiro e março 2023 com Unidades Orgânicas do Município; -------------- 

-------3. Informações gerais e outros assuntos. --------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Vereadora Mara Oliveira deu as boas-vindas e entrou de imediato no Ponto 1, 

questionando se algum dos presentes tinha algo a dizer, não havendo a ata foi posta a 

votação e foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------- 

Se seguida entrou-se no Ponto 2, a Vereadora Mara explicou à Dra. Marta da APAV a 

forma de funcionamento das reuniões alargadas e das reuniões restritas.-------------------- 

A primeira reunião restrita foi com os Recursos Humanos e a Comunicação. A Dra. Lara 

referiu que nos Recursos Humanos já foi colocado, nos concursos que, entretanto, 

abriram, uma especificidade que qualquer pessoa se poderá candidatar e está a ser 

preparado um questionário que será enviado a todos os trabalhadores, será preenchido de 



forma anónima e será para perceber qual o grau de literacia dos trabalhadores 

relativamente às questões da Igualdade de Género e em função dos resultados obtidos, 

vê-se quais as medidas a adotar. Na próxima reunião alargada, que será dia 23 de junho, 

o questionário já está pronto e possivelmente a análise dos resultados do questionário.---

-------------------------- 

A Vereadora Mara dá a conhecer que a Dra. Sónia terá tido reunião com a CIG e que 

nessa reunião foi transmitido que a CIG irá exigir que 70% das ações sejam 

implementadas até final de junho. O Municipio ainda não chegou a essa percentagem.--- 

A Dra. Lara ficou de enviar o Código de Conduta para quem ainda não o tem. ------------ 

A Dra. Rute referiu que da parte da Comunicação as coisas estão um pouco atrasadas, 

tem sido um período de grande trabalho que não tem permitido avançar mais. 

Relativamente ao site demorará algum tempo até se conseguir fazer todas alterações. Já 

foi colocado o Plano de Igualdade no separador da Participação em Cidadania. Já se 

esteve a fazer pesquisa e experiências para colocar a ferramenta do áudio no site, contudo 

não está a ser fácil adaptar os moldes de som ao site. Será destacado no site do município 

o Plano da Igualdade, assim que este for aprovado na Assembleia Municipal. ------------- 

De seguida foi dada a palavra à Dra. Catarina, referiu que neste momento estão a ultimar 

os dados que foram solicitados na escola do ensino secundário e profissionais, ficou a 

dúvida se não será de se caracterizar os dados por sexo em todos os ciclos e não apenas 

do secundário e profissionais. Ficou depois confirmado que seriam só os secundários e 

profissionais. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida tomou a palavra o Dr. Luís que referindo, apesar de ser uma altura 

complicada, mas tendo o apoio da estagiária Antónia, já foi possível ter alguns dados, 

contudo ainda faltam muitos. O Dr. Luís sugere ser feita uma reunião ao nível do DIS 

para poder ser distribuído algum trabalho e alguns indicadores para que entre todos se 

consiga dar esta resposta. --------------------------------------------------------------------------- 

A Dra. Zília referiu que relativamente às reuniões restritas, estão em falta o Desporto, a 

Juventude, o DIOM, o Urbanismo e a Cultura/Turismo. A Dra. Zília deixou a sugestão 

de se poder reunir no próximo mês com algumas destas áreas. A Vereadora Mara deixou 

a data de 19 de maio para reunião com Desporto e Juventude, DIOM e Urbanismo. 

A Vereadora Mara refere que dia 17 de maio é o Dia Internacional Contra a Homofobia 

e pediu sugestões, sobretudo à Dra. Marta da APAV, sobre de que forma de poderia 

marcar a data. --------------------------------------------------------------------------------------- 



De seguida entrou-se no Ponto 3 e a Vereadora questionou a Dra. Marta como se poderia 

assinalar o dia 17 de maio, ao que foi respondido que se poderia pegar nas questões dos 

crimes de ódio através de uma ação já referenciada pelo Dr. Gustavo, a Dra. Zilia lembrou 

que já esta calendarizada para esta data uma ação sobre cyber crime. Pode-se fazer a 

alteração desta iniciativa já calendarizada para uma nova data ou então fazer uma 

iniciativa de manhã e outra da parte da tarde em localidades diferentes, o que seria uma 

forma também de descentralizar as iniciativas.--------------------------------------------------- 

A semana da Igualdade será em outubro e será necessário começar a programar as 

iniciativas até para que no início do ano letivo já haja algo concreto para se enviar para 

as escolas e questionar da disponibilidade das mesmas a participarem. Dia 23 de junho já 

cada um deverá trazer ideias para a semana da Igualdade. A Dra. Zilia lembrou que no 

Plano de Ação já há um conjunto de ações que deverão ser cumpridas e que se pode tirar 

ideias para as comemorações de outubro.---------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo e por não existir mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião da 

qual de lavrou a presente ata, eram 16h00m.-----------------------------------------------------  

 

 

 
A secretária da reunião 

 
___________________ 

                                                                                                       Cláudia Martins 


